



Umweltpolitik der Firmengruppe Beck / Environmental policy of Beck Company Group

Unser Umweltverständnis

Als Distributor von elektronischen Bauelementen und Displays sind wir uns unserer Verantwortung für den Schutz der Umwelt und den nachhaltigen Umgang mit natürlichen Ressourcen bewusst. Wir betrachten Umweltschutz als einen Bestandteil unserer Unternehmensstrategie und unseres täglichen Handelns. Unser Ziel ist es, Umweltbelastungen kontinuierlich zu reduzieren und einen positiven Beitrag zu einer nachhaltigen Wertschöpfungskette zu leisten.

Unsere Grundsätze

1. Einhaltung gesetzlicher Anforderungen

Wir erfüllen alle geltenden umweltrechtlichen Vorschriften sowie weitere von uns eingegangene Verpflichtungen. Darüber hinaus streben wir an, unsere Umweltleistung zu verbessern.

2. Ressourcenschonung

Wir setzen Energie, Wasser, Verpackungsmaterialien und sonstige Ressourcen effizient ein. Durch die Optimierung und Digitalisierung unserer Lager-, Logistik- und Verwaltungsprozesse reduzieren wir den Verbrauch von Rohstoffen und Energie.

3. Klimaschutz

Wir arbeiten daran, unsere Treibhausgasemissionen zu verringern. Dazu gehören Maßnahmen zur Steigerung der Energieeffizienz, die Nutzung erneuerbarer Energien sowie die Optimierung von Transportwegen.

4. Abfallvermeidung und Kreislaufwirtschaft

Wir vermeiden Abfälle, wo immer dies möglich ist. Anfallende Abfälle werden getrennt gesammelt und einer ordnungsgemäßen Wiederverwertung oder Entsorgung zugeführt. Verpackungsmaterialien werden möglichst reduziert, wiederverwendet oder recycelt.

Our Approach to the Environment

As a distributor of electronic components and displays, we are aware of our responsibility to protect the environment and use natural resources sustainably. Environmental protection constitutes an integral part of our corporate strategy and business operations. Our goal is to continuously reduce the environmental impact of our activities and to contributing to a sustainable and responsible value chain.

Our Principles

1. Compliance with legal requirements

We comply with all applicable environmental laws and regulations, as well as any additional commitments we have entered into. Furthermore, we strive to continuously improve our environmental performance.

2. Conservation of resources

We use energy, water, packaging materials, and other resources efficiently. By optimizing and digitalizing our warehouse, logistics, and administrative processes, we reduce the consumption of raw materials and energy.

3. Climate Protection

We endeavor to reduce greenhouse gas emissions associated with our operations. This includes measures to improve energy efficiency, increase the use of renewable energy, and optimize transportation routes.

4. Waste Prevention and Circular Economy

We seek to prevent waste wherever possible. Any waste that is generated is separated and disposed of or recycled in accordance with applicable regulations. Packaging materials are minimized wherever possible and are reused or recycled whenever feasible.



5. Nachhaltige Beschaffung

Wir arbeiten bevorzugt mit Lieferanten zusammen, die unsere Umwelt- und Nachhaltigkeitsanforderungen teilen und die Einhaltung relevanter Umwelt- und Sozialstandards fördern. Dabei berücksichtigen wir unter anderem gesetzliche Anforderungen zu Gefahrstoffen und Produktkonformität.

6. Umweltbewusstes Handeln im Arbeitsalltag

Wir sensibilisieren und informieren unsere Mitarbeiter über umweltbewusstes Verhalten und motivieren sie, zur Verbesserung unserer Umweltleistung beizutragen.

Unsere Verpflichtung

Die Geschäftsleitung ist bereit, diese Umweltpolitik umzusetzen und weiterzuentwickeln. Diese Umweltpolitik wird regelmäßig überprüft und bei Bedarf an neue gesetzliche, technologische und organisatorische Anforderungen angepasst. Durch verantwortungsbewusstes Handeln möchten wir unseren Beitrag zum Schutz der Umwelt leisten und gemeinsam mit unseren Mitarbeitern, Kunden, Lieferanten und Geschäftspartnern eine nachhaltige Zukunft gestalten.

5. Sustainable Procurement

We prefer to work with suppliers who share our environmental and sustainability objectives and who promote compliance with relevant environmental and social standards. In doing so, we also consider legal requirements relating to hazardous substances and product compliance.

6. Environmental Awareness

We provide our employees with appropriate information and awareness regarding environmentally responsible practices and encourage their active participation in achieving our environmental objectives and the continuous improvement of its environmental performance.

Our Commitment

The management is committed to implementing and continuously improving this Environmental Policy. This Policy shall be reviewed at regular intervals and revised as necessary to ensure its continued suitability, adequacy, effectiveness, and compliance with applicable legal, technological, and organizational requirements. Through responsible business conduct, we aim to protect the environment and to work collaboratively with our employees, customers, suppliers, and business partners to support sustainable development and create long-term environmental value.